Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 112 m2
Référence 84224596
Prix 920 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de grand standing, avec gardien, piscine et tennis, nous vous
proposons ce beau 3 pieces de 112 m2 ouvert au Sud sur la mer, les iles et le
merveilleux parc paysager de 5ha de la résidence.Traversant, il se compose d'une
entrée, d'un séjour, d'une cuisine indépendante, de deux chambres avec chacune
sa salle de douche et son dressing, d'un toilette invité.Le Parc Saint Paul est un
ensemble grand luxe avec piscine et tennis au sein de la copropriété. Véritable
forteresse, la résidence est gardiennée 24/24.Des travaux de rénovation sont a

prévoir pour faire de cet appartement ...

In a luxury residence, with caretaker, swimming pool and tennis court, we offer you
this beautiful 3-room apartment of 112 m2 opening to the South over the sea, the
islands and the wonderful landscaped park of the residence.Crossing, it consists of
an entrance, a living room, an independent kitchen, two bedrooms each with its
own shower room and dressing room, and a guest toilet.Parc Saint Paul is a luxury
complex with swimming pool and tennis court within the condominium. A true
fortress, the residence is guarded 24/7.Renovation work is to be planned to make

this spacious apartment an ...

CONSULTANTS IMMOBILIER
5 bd de la République - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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